



学校経営の4つのキーワード

②「パートナーシップ」

・パートナーとしての対等な関係性

校舎改修、進む



5月も終わろうとしています。校舎改修工事も急ピッチで進んでいます。今週からは、プレハブ校舎の工事が始まりました。給食センターとテニスコートの間の敷地に、2階建てのプレハブ校舎が2棟建設される予定です。

7月中の完成を目指し、夏休み中に移動する計画です。前期後半からはいよいよプレハブ校舎での生活が始まります。いろいろと不便なことも出てくるかと思いますが、来年3月末までの間、みんなで協力しながら過ごしていきましょう。ちょうど、「おおづまち議会だより」に生徒会長の坂田さんの記事が掲載されましたので、紹介します。新校舎でも元気に大中生らしくがんばってほしいものです！

小中学校校舎改修費等

17億4,924万円



現在の大津中は、床のタイルがはがれるなど老朽化が進んでいます。みんなが校舎改修を望む中、今回その願いが叶います。新校舎でも元気に大中生らしく頑張りたいです。

さかた ななみ
坂田 七海さん 大津中学校生徒会長

初めてのテスト！



5月30・31日で中間テストが実施されます。1年生にとっては、初めての定期考査になります。小学校とは違い、出題範囲も広く、事前の家庭学習が重要です。学力向上は本校の課題の一つなので、全生徒が今回の結果を今後の勉強法に生かしてもらいたいと思います。

なお、県教委によれば、本年度中に高校入学者選抜制度改革の概要が示されるとのことです。早ければ令和9年度入試から「前期・後期の一本化」、「全受験生への学力検査」などが実施される予定です。

小学校の運動会



↑大津小の応援合戦



↑大津南小の組体操

来年、待っています！